

Thema: Gaumen Hoch

Autor: k.A.

Podcast-Empfehlung des Monats  
**„ÜBERS ESSEN SPRICHT  
MAN NICHT“**

*Oder besser doch? Wichtig wäre es. Das denkt man sich auch bei Gaumen Hoch, einem Gütezeichen für verantwortungsvolle Gastronomie und gleichzeitig eine Bewegung von Menschen, die sich leidenschaftlich für die Qualität jener Lebensmittel einsetzen, die auf unseren Tellern landen. In ihrem neuen gleichnamigen Podcastformat führen die beiden Hosts Nina Hartmann und Alexandra Seyer-Gmeinbauer mit Gästen aus Gastronomie, Handel, Landwirtschaft und Verarbeitung Tischgespräche, in denen es um die Kultur, Emotion und Gemeinschaft geht, die Essen für sie bedeutet. Der Podcast – aufgenommen jeweils in einem Gaumen-Hoch-Gastronomiebetrieb – erscheint jeden zweiten Mittwoch überall, wo es Podcasts gibt. Zu finden auch unter: [gaumenhoch.at/podcast](http://gaumenhoch.at/podcast).*

